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CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA 

ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 18 DE FEBRERO DE 2019 
 

Asistentes: 

Antonio Barba 

Mª Luz Barrera 

Carola Clausell 

Ana Gozalbo 

Juan Carlos Jarque 

Sergio Mestre  

Raúl Moliner  

Eliseo Monfort 

Arnaldo Moreno 

María José Orts 

Pascual Roca 

 

Delegación de voto: Carlos Feliu en Sergio Mestre , Jose Luis Amorós en María José Orts y Enrique 

Sánchez en Arnaldo Moreno. 

 

1.- Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión anterior (20/11/2018). 
 

2.- Se aprueba por asentimiento la solicitud de venia docendi de Carola Clausell para el curso 2019-20 

 

3.- Se procede a la votación para emitir el informe de la promoción a cátedra del profesor Arnaldo 

Moreno, con los siguientes resultados: 

Votos emitidos: 14 

  Informe favorable: 12 

  Informe desfavorable: 1 

  Abstenciones:1 

El departamento emitirá el informe favorable para la promoción a cátedra de Arnaldo Moreno. 

 

4. El director del Departamento informa sobre los temas que a continuación se detallan: 

 

 A efectos de carga docente, los sexenios de transferencia se contarán una vez concedidos. 

 Se está negociando entre las cinco universidades públicas valencianas un acuerdo para el 

profesorado laboral (TC no funcionario) 

 Hay intención de que la tutorización de tercer ciclo se contemple en la reducción por tesis  

 Se propone un temario con fundamentos de Ingeniería Química para abrir una bolsa de trabajo 

a efectos de cubrir la plaza que, por jubilación, ha dejado Domingo Llorens. Los profesores Juan 

Carlos Jarque y Eliseo Monfort comentan que les parece adecuado el perfil propuesto y el 

profesor Antonio Barba indica que se debe considerar que la persona que ocupe la plaza debe 

dar asistencia no sólo a los laboratorios de prácticas sino también al departamento, por lo que 

sería conveniente que su lugar de trabajo estuviera en el edificio TC. 

 

5. El profesor Eliseo Monfort comenta que está en marcha la prueba para su promoción definitiva a 

cátedra y que no se ha requerido hacer ningún trámite puesto que no se ha modificado el perfil de la 

plaza, respecto al inicialmente propuesto. 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sergio Mestre Beltrán María José Orts Tarí 

Director del Dpto. de Ingeniería Química Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química 

 

 


